



GRACIAS PADRE

JORGE

IVAN

RAMIREZ

AGUIRRE

INVESTIGACION CIDI

UPB

GRACIAS

MEMO ANJEL



Editorial

Un equipo de profesionales que, de la mano con los investigadores y de manera colaborativa, le dan forma a las ideas que luego se convertirán en proyectos.

Hablar del Centro de Investigación para el Desarrollo de la Innovación (Cidi) es hablar del talento humano que hay detrás del conocimiento en la UPB.

Muchas personas creen que en esta unidad están los investigadores de nuestra institución. Pero la realidad es otra: allí está todo el soporte administrativo y financiero que la Universidad pone al servicio de la investigación y la innovación. Todo un equipo de profesionales que, de la mano con los investigadores y de manera colaborativa, le dan forma a las ideas que luego se convertirán en proyectos. El Cidi es un grupo inter y transdisciplinar que se especializa en el acompañamiento necesario para que las investigaciones logren su normal desarrollo y ejecución.

Organizados en equipos, que responden a las diferentes líneas e intereses de estudio, los integrantes del Cidi acompañan y potencian el alcance de los proyectos en la Universidad. Allí confluyen todo el conocimiento y la experticia de la UPB en lo que atañe a la administración de proyectos y a la gestión tecnológica, estructurada esta última alrededor de programas y proyectos que enriquecen y potencian el conocimiento desde los diversos saberes, como son la vigilancia tecnológica, la valoración, la propiedad intelectual y la divulgación científica, entre otros.

El pasado 30 de abril esta dependencia conmemoró su aniversario número 50, con un coloquio en torno a los retos que afronta la UPB para gestionar la investigación y la transferencia. En este diálogo se congregaron actores del ecosistema de ciencia y tecnología de la ciudad para dilucidar sobre el conocimiento que necesitan la región y el país frente a retos como la propuesta de crear el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación en Colombia.

Muchos son los desafíos que enfrenta la Universidad, y el Cidi no es ajeno a esta tarea. Deberá repensarse y adaptar sus capacidades para seguir apalancando la investigación, la transferencia y el conocimiento que día a día se gesta en las aulas y laboratorios de este claustro universitario.

Felices 50 años al Cidi.

Álvaro Gómez Fernández
Vicerrector Académico